

ARTESANIAS

Las principales artesanías de esta región son producidas en base a la cultura de las primeras poblaciones que habitaron la región. Se elaboran vasijas de barro, muñecas, juguetes de madera, cestos aromáticos de hoja de sauce y faldas de corteza de sauce.

Estos productos son comercializados en los principales centros. Se destacan aquellos trabajos que contienen concha tallada y coral negro. Ambos productos obtenidos de la región. Por otro lado, los principales artículos decorativos, utilitarios y de uso personal son: floreros, aretes, collares, pulseras, portaplumas y portalámparas, entre otros.

También es frecuente encontrar productos artesanales provenientes de distintos estados de la República como la platería de Taxco, Guerrero; los textiles de Oaxaca, Puebla y Jalisco; la cerámica de Michoacán; figuras de palo fierro de Sonora; papel maché de Guanajuato; alfarería de Oaxaca, Puebla y Michoacán; el vidrio soplado, piuter, fierro forjado y latón del estado de Jalisco.



Artesanías

MUSEOS

Los principales museos se encuentran en el municipio de Ensenada. Allí se exhiben colecciones de temáticas diversas: historia, ciencia, cultura, etc.

Museo de Historia de Ensenada: Se sitúa en el Blvd. Costero General Lázaro Cárdenas s/n. Aquí se dispone de 6 salas que están dedicadas a reflejar los distintos periodos históricos. También hay un sector destinado a las exhibiciones temporales sobre diferentes asuntos relacionados con los nativos de la región, las rutas de las exploraciones europeas y la historia de las misiones católicas en la península.

Museo Histórico Regional: Se sitúa en Av. Gastelum s/n entre Calle 1-a y Virgilio Uribe. Se cuenta con una muestra permanente sobre los pueblos y culturas mesoamericanas, así como con un espacio para exposiciones temporales.